

**NOTA INFORMATIVA de 23-12-2015. Asunto: □ Comisión Nacional de los Mercados y la Competencia (CNMC)**

El SLF-CV se ha dirigido a la CNMC para manifestarle que, contrariamente a la organización farmacéutica colegial y al Ministerio de Sanidad, nuestra asociación sí tiene interés en conocer las opiniones y propuestas de la misma sobre la Oficina de Farmacia, y por ello, se le ha solicitado a la Comisión que nos cite para las próximas reuniones que organice.

**Miguel R. Mancebo Monge**

**Secretario del SLF-CV**

[miguelmancebo@icav.es](mailto:miguelmancebo@icav.es)

[Escrito de la CNMC](#)

**(pulsar AQUI para ver)**